

Reisestipendium Frank Mattes

Am 20.10. ging es von Frankfurt nach Atlanta. Dort verbrachte ich 2 Wochen bei Dr. Craig Camasta. Er ist Mitglied im Podiatry Institute Atlanta. Sein Hauptaugenmerk liegt neben der Kinder – und Erwachsenen Fußchirurgie auf dem Charcot Fuß. Ich wohnte bei ihm zuhause und wurde ins Familienleben integriert. Täglich pendelten wir zwischen verschiedenen Praxen und Krankenhäusern die dem Podiatry Institute angeschlossen sind. Morgens standen 2-3 grosse Fußoperationen auf dem Op Programm. Nachmittags bis abends verbrachte ich mit ihm in den für mich fast noch interessanteren Sprechstunden. Immer waren angehende Fachärzte in den Sprechstunden und während den Ops anwesend. Sie wurden intensivst anhand der gerade gesehenen Patienten unterrichtet und übernahmen während den Operationen je nach Ausbildungsstand einzelne OP Schritte.

Sehr interessant war die Verknüpfung von klinischer und wissenschaftlicher Arbeit in die seine Assistenten mit einbezogen wurden. So kam es auch dazu dass eine seiner Assistentinnen innerhalb 2 Wochen für unseren Kongress in München ein Poster mit den neuesten Daten aus Atlanta über Fusionsraten bei Arthrodesen vorbereitete und hierfür sogar den 2. Posterpreis erhielt. Insgesamt brachte mir dieses Stipendium wertvolle neue Ideen und Denkanstöße für meine eigene tägliche Arbeit. Dafür bin ich sehr dankbar.

